
Pièces 3 Pièces

Référence 83538334

Prix 414 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au Cœur du centre ville d'antibes, venez Découvrir ce très beau 3 pièces traversant

de  67.10m²  loi  carrez  entièrement  rénové  avec  goût.  Situé  au  3ème  étage  avec

ascenseur,  l'appartement  se  compose  d'un  séjour  avec  cuisine  ouverte  donnant

sur  une  belle  terrasse  ensoleillé  ,  deux  chambres  avec  placards  et  un  accès  au

balcon  sur  cour  intérieure,  une  grande  salle  de  douche  à  l'italienne  et  un  toilette

indépendant.  Une  cave  complète  le  confort  de  ce  bien!  Possibilité  d'acquérir  2

places de parking en sus. Parties communes rénovées récemment. A deux pas du

port vauban, de la gare et du vieil ...

In  the  heart  of  Antibes  town  center,  come  and  discover  this  3-room  67.10m²  loi

carrez  .Located  on  the  3rd  floor  with  elevator,  the  apartment  comprises  a  living

room  with  kitchen  opening  onto  a  terrace,  two  bedrooms  with  fitted  closets  and

access  to  the  balcony,  a  large  bathroom  and  a  separate  toilet.A  cellar  and  a

parking space complete the comfort  of  this  property!Recently  renovated common

areas.Close to all  amenities and transport links, and a 3-minute walk from the old

town.
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